

Cultura cubana lamenta muerte del presidente de la UNEAC en Villa Clara (+Foto)



Tony también fue diputado a la Asamblea Nacional del Poder Popular. Foto: Fb

La Habana, 15 sep (RHC) La cultura cubana lamenta el fallecimiento, la noche de este 14 de septiembre, del crítico de arte Antonio Pérez Santos, por muchos años presidente de la Unión de Escritores y Artistas de Cuba (UNEAC) en la central provincia de Villa Clara.

Tony, como cariñosamente le llamaban, nació en Meneses, antiguo territorio de Las Villas, el 2 de enero de 1965. En 1993 se graduó como licenciado en Historia del Arte por la Universidad de La Habana.

En su fructífera trayectoria como incansable promotor cultural asumió diversas responsabilidades en el sistema institucional de la cultura: subdirector de la Escuela Profesional de Arte 'Samuel Feijóo',

presidente del Consejo Provincial de Artes Plásticas, vicepresidente de la Asociación 'Hermanos Saíz', y presidente de la UNEAC.

A su paso por la academia, contribuyó a que se diera un notable salto de calidad en la formación de jóvenes artistas.

La miembro del Comité Central del Partido Comunista de Cuba y su primera secretaria en Villa Clara, Yudí Rodríguez Hernández, escribió en su cuenta de Twitter: "Con profundo dolor hemos recibido la noticia del fallecimiento de Antonio Alberto Pérez Santos, nuestro Tony de todas las batallas, un artista revolucionario entregado a la Patria y a la cultura villaclareña y del país. Hasta siempre, Tony".

Tomado de www.uneac.org.cu

Image not found or type unknown

En tanto, el escritor villaclareño y amigo, Arístides Vega Chapú, expresó que a Tony se le debe no solo el espacio de libertad que ha significado la casa de la UNEAC, sino el apoyo a proyectos esenciales, a creadores de valía, a una Santa Clara que se convirtió por mucho en el espacio idóneo para la creación y su proyección.

"He perdido a un amigo querido y la cultura pierde a uno de sus más lúcidos soñadores y defensores, descanse en el mejor de los cielos, el de la trascendencia, una de las mejores personas que he tenido el privilegio de conocer", enfatizó. **(Fuente: [ACN](#))**

<https://www.radiohc.cu/noticias/cultura/234174-cultura-cubana-lamenta-muerte-del-presidente-de-la-uneac-en-villa-clara-foto>



Radio Habana Cuba